



Deutsche Gesellschaft für
Epileptologie e.V.

Deutsche Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie

Epilepsie-Ambulanz

Universitäts-Kinderklinik Würzburg

Frühdiagnosezentrum

Dr. med. M. Häußler

97080 Würzburg, Josef-Schneider-Str. 2

hat die Kriterien der Deutschen Gesellschaft für Epileptologie zur Anerkennung als Epilepsie-Ambulanz erfüllt und erhält für die Zeit vom

01.12.2013 bis 30.11.2018

die Zertifikatsurkunde.

Dr. Thomas Mayer | Geschäftsführung

Für die Kommission der Deutschen Gesellschaft für Epileptologie e.V.

